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Tagesordnung: 
 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird bestätigt. 
 
TOP 1: Parkproblematik im Umfeld des NDR 
 
Der Leiter der Verwaltung des NDR-Funkhauses, Herr Wendorf, erläutert, dass das 
Funkhaus bei seiner Einweihung 1994 für 300 (feste wie freie) Mitarbeiter geplant 
war. Entsprechend verfügt das Haus über 149 Parkplätze in einer Tiefgarage. 
Zusätzlich wurden in Absprache mit der Stadtverwaltung für Besucher gegenüber der 
Einfahrt ca. 10 abgezäunte Parkplätze am Waldrand eingerichtet.  
Durch die Erweiterung des Personals sowie im Rahmen von Veranstaltungen besteht 
jedoch weiterer Platzbedarf. Dies gilt umso mehr, da tagsüber durch die 
zwischenzeitliche Errichtung der Waldorf-Schule sowie Parkende beim Bundeswehr-
Karrierecenter ein Parken in der Schlossgartenallee nur bedingt möglich ist. Dieses 
führte und führt zu illegalem Parken in Waldgebieten. Die SDS hat Teile dieser 
illegalen Parkplätze inzwischen durch Ablagern von Feldsteinen unbenutzbar 
gemacht.  
Die Verwaltung des Funkhauses steht mit der Stadtverwaltung in einem Dialog, wie 
die Parkproblematik gelöst werden kann. Da auf dem NDR-Gelände keine weiteren 
Parkplätze eingerichtet werden können, bestehen noch die Optionen eines 
waldnahen Parkplatzes sowie eines Parkplatzes in der Mitte des Wendehammers 
der Buslinie 14. Der NDR möchte jedenfalls die 10 im Wald eingerichteten  
abgezäunten Parkplätze erhalten.  
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates unterstützen das Anliegen des NDR, eine Lösung zu 
finden. Nach ihrer Ansicht sollten aus Gründen des Vertrauensschutzes die in 
Absprache mit der Verwaltung errichteten Parkplätze gegenüber der Einfahrt weiter 
erhalten werden, zumal negative Auswirkungen hierdurch nicht ersichtich sind. 
Gegen die Idee eines waldnahen Parkplatzes als auch von zusätzlichen Parkplätzen 
im Wendehammer erheben die Mitglieder keine grundsätzlichen Bedenken.  
Der Ortsbeirat bittet den NDR, ihn in dieser Angelegenheit weiter zu unterrichten.  
 
 
TOP 2: Sicherheit der Fußgängerquerung an der Einmündung Blumenbrink / 
Ludwigsluster Chaussee 
 
Bei der Ausfahrt aus dem Blumenbrink auf die Ludwigluster Chaussee in Richtung 
stadteinwärts übersehen Autofahrer beim Einbiegen regelmäßig die neben dieser 
Einmündung stehende Fußgängerampel. Hierdurch kommt es zu gefährlichen 
Situationen, wenn Fußgänger gerade die Kreuzung überqueren.  



Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, an dieser Ampel ein gelbes Warnblinklicht 
anzubringen, damit die ausfahrenden Fahrzeuge aus dem Blumenbrink auf die 
Ampel aufmerksam werden.  
 
 
TOP 3: Altlastensituation in der Nähe des Küchengartens  
 
Der Ortsbeirat bespricht mit der anwesenden Verwaltungsmitarbeiterin die 
Problematik. Es soll ein Ortstermin erfolgen.  
 
 
TOP 4: Berichte aus den Ortsteilen 
 
Das ehemalige Postgelände an der Stadionstraße soll nun bebaut werden. Der 
Ortsbeirat bittet die Verwaltung um Mitteilung, ob dort – wie zwischen Ortsbeirat und 
Verwaltung im Rahmen des Konzeptes für die Halbinsel Ostorf erörtert – ein 
öffentlicher Kinderspielplatz entstehen soll. 
 
Bürger bemängeln, dass vor dem Haus Hagenower Straße 33 nicht auf dem 
Parkstreifen, sondern hinter dem Gehweg auf einem weiteren Grünstreifen geparkt 
wird. Die Anfahrt erfolgt hierbei so, dass südlich der Bushaltestelle Rosenstraße auf 
den Bürgersteig aufgefahren und dann vor der Bushaltestelle entlang gefahren wird. 
Hierbei soll schon ein Bürger auf dem Bürgersteig angefahren worden sein. Der 
Ortsbeirat bittet die Verwaltung, ob gegen das Parken hier eingeschritten bzw. 
zumindest die Durchfahrt auf dem Bürgersteig verhindert werden kann (Poller?). 
 
Die Verwaltung hat auf eine entsprechende Anfrage des OBR mitgeteilt, dass in den 
Haushalten der Jahre 2013 und 2014 Mittel für eine Grundsanierung der Hagenower 
Straße nicht enthalten sind.  
 
 
TOP 5: Verschiedenes 
 
Frau Beck hat ihren Austritt aus dem OBR erklärt.  
 
 
Nächster Sitzungstermin: 14.08.2013, 18.00 Uhr, Schleifmühle. 
 
 
 
  
_____________                                      __________ 
gez. Reichert     gez. Leist 
Vorsitzender     Protokollführer 
 
 
 
Die Sitzungen des Ortsbeirats sind öffentlich. Gäste sind willkommen. 
Bekanntmachungen, Protokolle sowie Kontaktdaten der Mitglieder finden Sie im 
Bürgerinformationssystem unter www.schwerin.de 


